

## **Exciva schliesst Serie-A-Finanzierung über 9 Millionen Euro unter Führung von Andera Partners ab**

### **Deutsches Start-up erhält Risikofinanzierung von führenden europäischen VC-Firmen zur Behandlung von Agitation/Aggression bei Alzheimer**

**Heidelberg, 26. Oktober** — Die Exciva GmbH, ein klinisches Biotech-Unternehmen, das ein neuartiges Therapeutikum zur Behandlung von Agitation/Aggression bei der Alzheimer-Krankheit entwickelt, gibt heute den Abschluss einer Serie-A-Finanzierung unter der Führung von Andera Partners in Höhe von 9 Millionen € (10 Millionen \$) bekannt. LBBW Venture Capital und Cure8 haben sich ebenfalls an der Finanzierungsrunde beteiligt.

Diese erste Finanzierung wird der Exciva GmbH die Entwicklung des Hauptprodukts bis zum Abschluss der Phase I ermöglichen. Der Wirkstoff ist eine Kombination aus zwei klinisch validierten Produkten, die ihre Wirksamkeit im Therapiefeld des zentralen Nervensystems bewiesen haben.

„Ich bin sehr froh, dass wir die Relevanz unseres Ansatzes vermitteln konnten, und ich möchte den Investoren für ihre Unterstützung danken“, sagte Francois Conquet, CEO von Exciva. „Unser aussichtsreichstes Produkt (Deraphan®) kombiniert zwei Wirkstoffe, die unabhängig voneinander Verträglichkeit sowie eine effiziente Wirkung bei Patienten mit Verhaltensstörungen gezeigt haben. Mit dieser Investition können wir der Verbesserung dieses Produkts, also die Zusammenführung dieser beiden Wirkstoffe, zuversichtlich bis zum Beginn der Phase II entgegensehen.“

„Die Exciva GmbH verfolgt einen einzigartigen, vielversprechenden Ansatz zur Behandlung von Symptomen der Alzheimer-Krankheit; einer Erkrankung, für die noch immer ein großer ungedeckter, medizinischer Bedarf existiert“, sagte Raphaël Wisniewski, Partner bei Andera Partners. „Andera hat Exciva seit seiner Gründung unterstützt, und wir sind begeistert von den Fortschritten, die das Programm bisher gemacht hat. Die Mittel werden für den Abschluss der Phase I verwendet mit dem Ziel, in den nächsten 18 Monaten mit der Phase II zu beginnen“, sagte Sofia Ioannidou, Partnerin bei Andera Partners.

Das Exciva-Team vereint höchste Forschungs- und Entwicklungskompetenz im Bereich des zentralen Nervensystems. Jedes Mitglied hat eine erfolgreiche Vergangenheit in der Pharmaindustrie. „Das hochkarätige Team und sein kollektives wissenschaftliches und industrielles Fachwissen werden die Entwicklung kommerzieller Produkte zur Behandlung der Alzheimer-Krankheit stark vorantreiben“, sagte Stefanie Wojciech, Investmentmanagerin der LBBW Venture Capital GmbH.

Der Beirat setzt sich zusammen aus: Raphaël Wisniewski (Vorsitzender) und Sofia Ioannidou, Partner bei Andera, Stefanie Wojciech, Investmentmanagerin bei LBBW Venture Capital GmbH, und Vikram Sudarsan, CEO von Engrail Therapeutics.

### **Psychologische Symptome bei der Alzheimer-Krankheit**

Die Verhaltensstörungen der Alzheimer-Krankheit (AK) sind chronisch. Die fortschreitende neurologische Erkrankung ist durch eine Reihe von Symptomen gekennzeichnet, darunter Unruhe/Aggression, Schlaf- und Essstörungen, Reizbarkeit, Depression, Angstzustände und Halluzinationen. Diese Symptome treten beim Altern und gruppiert auf. Die Verbreitung der AK und damit auch der verhaltensbezogenen und psychologischen Symptome nimmt mit einer alternden Gesellschaft zu. Prognosen zufolge wird die Zahl der Demenzzkranken

weltweit von heute ca. 50 Millionen auf über 100 Millionen im Jahr 2040 ansteigen; AK ist die bei weitem häufigste Form (>60 %). Verhaltensstörungen und psychologische Symptome treten bei bis zu 90 % der Patienten mit schwerem Alzheimer auf und lassen sich bei mehr als 75 % der in Pflegeheimen lebenden Patienten beobachten. Bis heute ist noch kein spezifisches Medikament zur Behandlung von verhaltensbezogenen und psychologischen Symptomen zugelassen worden.

### Über Andera Partners

Andera Partners wurde 2001 gegründet und ist ein wichtiger Akteur im Bereich privater Unternehmensinvestitionen in Frankreich und auf internationaler Ebene. Die Teams von Andera Partners verwalten mehr als 2,8 Milliarden € (3,25 Milliarden \$) an Investitionen in den Bereichen Biowissenschaften (Andera Life Sciences), Wachstums- und Buy-Out-Kapital (Andera MidCap, Andera Expansion und Andera Croissance), Sponsorless Transactions (Andera Acto) und ökologischer Wandel (Andera Infra). Andera Partners, mit Sitz in Paris und Niederlassungen in Antwerpen und München, befindet sich zu 100 % im Besitz seiner Teams, die aus fast 80 Fachleuten bestehen, von denen 52 Investmentexperten sind. Das Unternehmen ist als Personengesellschaft strukturiert und wird von einem aus zehn Partnern bestehenden Verwaltungsrat geleitet. Die verantwortungsbewusste und engagierte Verwaltungsgesellschaft geht regelmäßig Kooperationen mit gemeinnützigen Einrichtungen ein und setzt sich konkret für die Bekämpfung der globalen Erwärmung ein. Andera Partners ist seit 2018 als klimaneutral zertifiziert. Das aus 15 Personen bestehende Life-Sciences-Team von Andera bündelt umfangreiche Erfahrung aus der Life-Sciences-Industrie sowie aus dem Bereich Private Equity und Venture Capital. Das Team ist seit dem Jahr 2000 aktiv und hat über seine BioDiscovery-Fondsfamilie mehr als 1,1 Mrd. € (1,3 Mrd. \$) aufgebracht und investiert derzeit aus seinem neuen BioDiscovery-6-Fonds. Seit ihrer Gründung haben die BioDiscovery-Fonds in mehr als 75 europäische und US-amerikanische Biotech- und Medtech-Unternehmen investiert.

[www.anderapartners.com](http://www.anderapartners.com)

### Über LBBW Venture Capital GmbH

LBBW Venture Capital ist die Risikokapitaltochter der Landesbank Baden-Württemberg (LBBW). Seit 1998 bietet sie Risikokapitalfinanzierungen für technologieorientierte Unternehmen an, vor allem in den Bereichen industrielle Technologien, IT und Life Sciences. Bis heute wurden mehr als 50 Unternehmen finanziert. Die LBBW VC investiert bis zu 5 Mio. € (5,8 Mio. \$) in innovative, wachstumsstarke Unternehmen in der DACH-Region und versteht sich als nachhaltiger VC-Partner und Vermittler zwischen Start-ups und etablierten mittelständischen Unternehmen.

[www.lbbwvc.de](http://www.lbbwvc.de)

### Über Exciva GmbH

Die 2016 gegründete Exciva GmbH ist ein in Deutschland ansässiges biopharmazeutisches Unternehmen, das einen neuen wissenschaftlichen Ansatz verfolgt, der molekulare, verhaltensbezogene und chemische Technologien vollständig integriert, um Verhaltenssymptome bei Alzheimer und anderen Demenzerkrankungen zu behandeln. Die Exciva GmbH nutzt ihre Expertise aus der klinischen Forschung, um die Entwicklung dieser neuartigen Behandlung von Alzheimer-Symptomen umzusetzen.

[www.exciva.com](http://www.exciva.com)

---

Ansprechpartner für Medien und Analysten

**Andrew Lloyd & Associates**

Amanda Bown / Juliette Schmitt

[amanda@ala.com](mailto:amanda@ala.com) / [juliette@ala.com](mailto:juliette@ala.com)

Tel : + 44 1273 675 100

US : + 1 617 202 4491

@ALA\_Group

---